



EL PACTO DE HORTALEZA

¿PARA QUÉ?

Para tod@s l@s arquitect@s

Ante la inacción del COAM para participar en los debates sobre el futuro de nuestra ciudad, NEXO COAM promovió una serie de ENCUENTROS en Instagram con diversos partidos políticos durante la campaña para las elecciones del 28 de mayo.

Fruto de estas conversaciones, el grupo NEXO COAM redactó el **PACTO DE HORTALEZA A FAVOR DE LA ARQUITECTURA Y EL URBANISMO DE MADRID**.

Este PACTO resume una serie de reivindicaciones de lo que consideramos es el espíritu de la Ley de Calidad de la Arquitectura como un **COMPROMISO** que sirva de HOJA DE RUTA para la próxima legislatura en materia de Arquitectura y Urbanismo para la ciudad de Madrid.

Al PACTO DE HORTALEZA se sumaron los partidos PSOE, MAS MADRID, PODEMOS y RECUPERA MADRID y no lo hicieron PP, CIUDADANOS y VOX que fueron informados y requeridos para ello.

Esta iniciativa ha pretendido que las arquitectas y arquitectos de Madrid seamos escuchados y que nuestras opiniones sean relevantes en el futuro de nuestra ciudad, en aspectos tan relevantes como la vivienda, la sostenibilidad social, económica y medioambiental, los concursos públicos, la protección del patrimonio, la rehabilitación, la movilidad y la calidad de la arquitectura, los objetivos ODS o la Agenda 2030.

Desde la Junta de Gobierno nos han respondido que para qué hemos hecho este esfuerzo, si total eso es lo que pensamos todos. Nuestro Decano manifestó en la última Junta de Representantes que los debates sólo les interesan a NEXO. Que él piensa que no valen para nada ¿Ese es el Decano que nos merecemos?

Sigamos en la irrelevancia, en el conformismo, en dejar que otros hablen por nosotros. Así nos va.

